

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatuh*

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah *Subhanahu wa Ta'ala*, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan, bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rhmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berfikir dan waktu, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul ” Pengembangan Modul Biologi Berbasis Imtaq Pada Materi Pokok Struktur dan Fungsi Organ pada Sistem Pertahanan Tubuh Manusia untuk Siswa kelas XI SMA/MA”.

Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada ibu Dra. Siti Robiah, M.Si selaku Pembimbing Utama dan Ibu Ummi Kalsum, M.Pd selaku Pembimbing Pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Detri Karya, S.E, M.A selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan dan H.Muslim, S.Kar., M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni.

Kemudian Kepada Dosen Program Studi Biologi Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd, sebagai Ketua Program Studi Biologi, kepada Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si sebagai Penasehat Akademis (PA), Bapak Dr. H. Elfis, M.Si, Ibu Dra. Suryanti, M.Si, Ibu Evi Suryanti, S.Si., M.Sc, Bapak Ibnu Hajar S.Pd, M.P, Bapak Sudarmi S.Pd, M.Si, Ibu Prima Wahyu Titisari, M.Si, Ibu Laili Rahmi S.Pd., M.Pd, Ibu Mellisa, S.Pd., M.P, Ibu Sepita Ferazona, S.Pd., M.Pd, Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd, Ibu Desti, S.Si., M.Si, Ibu Ummi Kulsum, S.Pd., M.Pd, dan Bapak Hadi Purwanto, S.Pd, M.Pd.

Tidak lupa pula ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Elfis, M.Si selaku validator ahli pembelajaran, ibu dr. Eka Bebasari, M.Si selaku validator ahli materi, Bapak Dr. Lailatul Kadar, S.A.g., M.A.g selaku validator Ahli Imtaq, Ibu Hj. Elli Agustina M.Pd sebagai kepala sekolah SMA Islam As-Shofa Pekanbaru, Bapak Nazri S.Thi sebagai kepala sekolah SMA Al-Azhar Syifa Budi Pekanbaru, Ibu Norerlinda, M.Pd sebagai kepala sekolah MAN 2 Model Pekanbaru, Ibu Afrinawati, S.Pd selaku validator guru kelas XI IPA SMA Islam As-Shofa, Ibu Qory Wahyuni Herton, S.Pd selaku validator guru kelas XI IPA SMA Al-Azhar Syifa Budi Pekanbaru, Bapak Jupriadi, S.Pd selaku validator guru kelas XI MAN 2 Model Pekanbaru, yang telah membantu dan bersedia memberikan waktu dan tempat terlaksananya skripsi ini. Siswa kelas XI MIA 1 SMA Islam As-Shofa Pekanbaru, kelas XI Cairo SMA Al-Azhar Syifa Budi Pekanbaru, kelas XI SCI-BI 1 MAN 2 Model Pekanbaru yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data serta jajaran Tata Usaha yang telah membantu banyak penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian.

Terima kasih kepada keluarga tercinta terutama untuk Ayahanda Ipit Supriatna serta Ibunda Watin yang tiada hentinya memberikan kasih sayang, rangkaian doa yang tidak pernah putus serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan kasih sayang serta kesabaran, motivasi dan semangat kepada penulis baik secara moril maupun materi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga ALLAH SWT membalas semua kebaikan ayahanda dan ibunda tercinta karena semua itu tidak akan dapat terbalaskan dengan apapun oleh penulis. Terima kasih untuk Nia Traniati (Kakak) yang selama ini mendukung penulis dengan

segala motivasi dan doanya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada penulis yang tidak henti-hentinya Memberikan doa dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Terima kasih kepada sahabat-sahabatku yang telah membantu dan memberikan semangat kepadaku yaitu Dinda Humaira, S.Pd, Setiawati, S.Pd, Novi Susanti, Puji Lestari, S.Pd, Demokratis, Ramlah, Sri Wahyuningsih, S.Pd, Fitri Sella Sari, Deti Novelia, Yogi Wilga Wiratama, Qolby Mulyana, Milah Purnama sari, S.Pd, dan terutama kelas C biologi angkatan 2013 yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas persahabatan dan semangat serta dukungan yang telah diberikan selama ini.

Penulis dengan segala kerendahan hati menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna untuk kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama penulis sendiri, Amin ya Rabbal Alamin.

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarrakatuh*

Pekanbaru, 22 Mei 2016

Penulis